

CEPSA y Cruz Roja se unen de nuevo para ayudar a los necesitados en “El Día de la Banderita”

- Las estaciones de servicio de la Compañía participarán mañana en “El Día de la Banderita” 2013
- Los clientes portadores de la tarjeta de fidelización podrán convertir puntos acumulados en donación económica
- CEPSA duplicará las donaciones que realicen sus clientes para apoyar a Cruz Roja en su labor con las personas más necesitadas en España

CEPSA y Cruz Roja celebran juntos de nuevo “El Día de la Banderita” con el compromiso y la responsabilidad de ayudar a los más necesitados. En esta ocasión, la Compañía ha querido dar un paso más y poner su granito de arena duplicando las donaciones que realicen sus clientes.

Todas las estaciones de servicio adheridas al programa “Porque Tú Vuelves” participarán a partir de mañana, 18 de octubre, y hasta el domingo 20 de octubre, en esta campaña para que los clientes que lo deseen puedan realizar su aportación solidaria a través de sus puntos acumulados en sus tarjetas. Así, los clientes de CEPSA podrán donar, por ejemplo, 1.000, 2.000 ó 3.000 puntos, acumulados en su tarjeta “Porque Tú Vuelves”, que equivaldrán a 1, 2 ó 3 euros. De esta forma, los puntos de las tarjetas se convertirán en euros que se destinarán a las personas que más están acusando la crisis en España.

Además, la Compañía quiere contribuir duplicando el valor de todas las donaciones realizadas en sus estaciones de servicio. Este acto de solidaridad se convierte en un valioso gesto, que apoya la labor de Cruz Roja de continuar atendiendo las crecientes necesidades de las personas que atraviesan dificultades económicas.

Para más información:



[Día de la Banderita](#)

<http://www.diadelabanderita.com/>



Madrid, 17 de octubre de 2013

Dirección General de Comunicación y Relaciones Institucionales

comunicacion@cepsa.com

Tel: (34) 91 337 62 02

<http://www.cepsa.com/>